



Deja Brugada Iztapalapa

- Esta mañana anunciará su inminente licencia como alcaldesa en Iztapalapa.

La unción de **Claudia Sheinbaum** como aspirante a la candidatura presidencial de Morena detonará un *efecto dominó* en la Ciudad de México, pues quienes buscan la Jefatura de Gobierno por el partido oficial empezarán a mover sus fichas.

Una de ellas es **Clara Brugada**, quien esta mañana anunciará su inminente licencia como alcaldesa en Iztapalapa para lanzarse por la representación morenista en la capital, cargo para el que lleva ya varias semanas promoviéndose.

La funcionaria citó hoy a conferencia para dar *un anuncio importante* que, dicen, será su petición de licencia al Congreso para dejar el cargo. No es que la aprieten los tiempos legales, pero sí los políticos, pues, una vez destapada la *corcholata*, arranca la campal por la CDMX.

Lo interesante del anuncio es que Morena aún no tiene definido el tema de género para su candidatura en la ciudad, y si **Clara** oficializa hoy sus aspiraciones, será un claro indicio de que tiene permiso presidencial para hacerlo, por lo que la candidatura podría recaer en una mujer.

Por supuesto que esto abriría la puerta también a **Rosa Icela Rodríguez**, secretaria federal de Seguridad Pública, quien nunca canceló la posibilidad de contender por la capital del país, a pesar de que varios medios así lo han publicado.

El tema con ella es que, si le va a entrar a la contienda, tendría que renunciar a su cargo esta misma semana, pues así lo exige la ley para quienes ejercen una responsabilidad al frente de cualquier corporación policiaca y

quieren ir por un puesto de elección popular.

Pero si al final no es cosa de mujeres, igual habrá que estar pendientes a ver si **Omar Hamid García Harfuch** dimite también a su cargo como secretario de Seguridad Ciudadana en la capital, pues, aunque sus impulsores pretenden usar un argumento leguleyo, estaría igual que **Rosa Icela**.

Y es que a principio de semana **García Harfuch** levantó la mano para la candidatura, lo que muchos interpretaron como un *predestape*, ya que nadie duda de que recibió permiso desde las alturas o, incluso, la orden de hacerlo.

También, en caso de que sea hombre, no es la única carta, ya que, con todo y haber sido calificado de *cobarde* por **Marcelo Ebrard**, el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, ya anunció que está más que interesado en el tema.

Aunque el compromiso con el Presidente era quedarse al frente del partido para coordinar todo el proceso electoral durante 2024, él dice que ya cumplió con el tema de las *corcholatas*, que mal que bien, le salió.

Y no hay que descartar a **Ricardo Monreal**, quien tenía la bendición para apuntarse en la CDMX después del proceso interno por la candidatura presidencial, pero por la cara que traía ayer no se puede asegurar nada.

Cierto que le levantó la mano a **Claudia** y hasta le expresó su *admiraación, apoyo y respeto*, pero si ya se la hicieron en 2017, con la misma **Sheinbaum** como protagonista, nadie garantiza que no se la apliquen de nuevo.



CENTAVITOS

Otro al que también se la habían aplicado antes es a **Ebrard**, quizá el mejor funcionario del gobierno de la 4T, que dos veces antes se había bajado para que **Andrés Manuel López Obrador** fuera, primero, jefe de Gobierno del DF y, después, candidato presidencial por el PRD.



Ayer lo plancharon de fea manera y hasta la encuestadora que él propuso lo mandó a un lejano segundo lugar, lo que limita sus opciones de negociar al interior de la 4T. El excanciller se lame las heridas y el lunes anunciará su futuro político. La verdad, fue rudeza innecesaria la que usaron en su contra.

Lo interesante es que Morena aún no tiene definido el tema de género para su candidatura en la ciudad.

